

*Wenn die Sonne des Lebens untergeht,
leuchten die Sterne der Erinnerung.*

Steinmaur, 16. November 2017

Herzlichen Dank

allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die überwältigende, wohltuende Anteilnahme, die vielen Zeichen der Verbundenheit und mitfühlenden Umarmungen, die wir beim Abschied unserer lieben

Alice Weidmann-Ruder

erfahren durften.

Danken möchten wir auch ganz herzlich für die wunderschönen Blumen, die zahlreichen, berührenden und tröstenden Zuschriften, für Geldspenden zu Gunsten der Stiftung Tandem und für späteren Grabschmuck.

Wir danken Herrn Pfarrer Markus Werner, der Organistin Barbara Bohnert und der Panflötistin Corinne Brüllmann, für den einfühlsamen sowie ergreifenden Abschiedsgottesdienst.

Dankbar sind wir allen, die in gutem Andenken an Alice mit uns verbunden bleiben.

Die Trauerfamilien